



日常の様子(写真)はこちらのHPで連日更新中
(今週号は北フェス準備の都合で木曜日に発行します)

市中体連の最終種目

不鮮明な白黒写真は配布した紙面でご覧ください



いわき市独自の種目として今年から市中体連で「ボッチャ」が開催されることになりました。これはパラリンピック種目にもなっています。

コートに置かれた白いボールにできるだけ近くように自分チームのボールを投げたり、転がしたりします。白いボールにわざと当てて動かしたり、相手のボールを妨害したりとなかなか白熱した戦いになります。

12日の大会には市内から35チームが参加し、本校からは、かがやき・きらめき学級から2チームが参戦しました。

本校チームの2チームは、見事に初戦を勝ち上がりました。次の2試合目で引き分けのため延長戦(タイブレーク)となり、残念ながら惜しいところで敗退してしまいました。しかし、公式試合後の「交流戦」で全勝していますので、来年の大会での活躍が楽しみです。引率・応援いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

さあ、北中フェスティバル(文化祭)・合唱コンクール

何が出る？理科部！



このところ、朝・昼・放課後と各学級で合唱の練習が行われ、校内に歌声があふれています。さらに北フェスの準備も実行委員会や各部門ごとに行われています。**学校中に活気**があって良い雰囲気です。

当日、どんな発表が飛び出すのか、楽しみにしています。**特に最上級生である3年生はメリハリのある練習や準備を見せてくれていますので、当日も立派な活躍をしてくれるものと期待しています。**

なお、北フェス・合唱コンクールともに保護者の方の観覧を歓迎しますが、感染症対策としてのマスク着用、ならびに入館時の手指消毒や検温をお願いします。

来週の行事予定

- 16日(金) 北フェス準備(午後) スクールカウンセラー勤務日(相談予約は電話にて)
- 17日(土) **北中フェスティバル**(給食なし)
駐車場は天候によって、校庭から校舎裏に変更する場合があります。
- 19日(月) 振替休業日
- 20日(火) セレクト給食(注文内容を覚えてますか?)
- 21日(水) 時間割変更(月曜日の授業を実施) 部活動なし
- 22日(木) 時間割変更(金曜日の授業を実施) 午後：合唱コンクール準備
- 23日(金) **合唱コンクール**(給食なし)
- 24日(土) 新人戦県大会：ソフトテニス(～25日：福島市)
- 25日(日) 新人戦県大会：野球(伊達市)